

# Tennissaison 2017 läuft!

Mit seinem traditionellen Eröffnungsturnier startete der Tennisclub Freudental am vergangenen Samstag bei etwas kühlen Temperaturen - aber dafür strahlendem Sonnenschein - in die Freiluft-Saison 2017.

Vormittags hatte sich schon die Tennisjugend zu munteren Spielen auf der Anlage getroffen. Die „Kleinfeld-Kinder“ haben fleißig die neuen Staffelspiele für die kommende Verbandsrunde geübt und sich auf den noch ungewohnten Sandplätzen eingespielt. Die „Großen“ stimmten sich mit Doppeln und Mixed-Doppeln auf die neue Saison ein. Zum Abschluss gab es bei einem gemeinsamen Mittagessen reichlich belegte Burger, die mit gutem Appetit vertilgt wurden.



*Tennis-Saisoneröffnung 2017, Jugend*

Am Nachmittag kamen immerhin 16 Spielerinnen und Spieler aus dem Erwachsenenbereich, um die ersten Schläge im Freien zu probieren. In drei Spielrunden

wurden unter der hervorragenden Leitung von Sportwart Gerhard Albert in immer wieder neu ausgelosten Mixed- bzw. Herrendoppel-Paarungen die frisch gerichteten Plätze auf Herz und Nieren geprüft. Sie waren noch etwas weich, aber doch gut bespielbar, weil Ginny Iacobelli und Herbert Joos mit ihrem Team zusammen mit Platzwart Jürgen Hofmeister eine Superleistung beim „letzten Schliff“ vollbracht hatten. Dies unterstrich schon bei der Begrüßung Erster Vorstand Volker Getrost sehr deutlich. Auch alle anderen Saison-Vorbereitungsarbeiten bedachte er mit einem großen Lob. Dieses gebührte vor allem Andrea Munding, die beim „Großputz“ zunächst fast allein dastand, obwohl im Vorfeld mehrfach zur Mithilfe aufgerufen worden war und trotzdem beste Laune verströmte.



*Tennis-Saisoneröffnung 2017, Erwachsene*

Ähnlich weich wie die Tennisplätze waren in der ersten Spielrunde auch die Knie der meisten Turnierteilnehmer, und die Ballwechsel waren anfangs noch relativ unpräzise. Das ist aber normal nach der Hallensaison und tat der Freude am Spiel im Freien keinen Abbruch. Teilweise entwickelten sich sogar tolle Matches auf sehr ansprechendem Niveau. Dies, die freundschaftlich-fairen Begegnungen und der sich schon zu diesem frühen Zeitpunkt zeigende gesunde Ehrgeiz lassen auf eine vielversprechende Saison hoffen.

Die Sieger des Turnieres:

Damen: Platz 1: Andrea Munding und Bärbel Schmatelka

2: -

3: Ilknur Ochs

Herren: Platz 1: Dirk Traichel

2: Patrick von Ceumern

3: Ginny Iacobelli



*v.li.: 1. Vorstand Volker Getrost, Bärbel Schmatelka, Dirk Traichel, Sportwart Gerhard Albert, Andrea Munding*

Im Rahmen der Siegerehrung konnte Erster Vorstand Volker Getrost einige Vereinsmitglieder für ihre 45-jährige Mitgliedschaft ehren. Er bedankte sich bei ihnen nicht nur für ihre Treue, sondern dass allesamt z.T. über lange Zeit wichtige Funktionen innehatten und diese vorbildlich wahrgenommen haben. Es waren dies Wolfgang Lotze, Dieter Kachel sowie Susi und Heinz Röhm.



*v.li.: Sportw. Gerhard Albert, Dieter Kachel, Heinz und Susi Röhm, Wolfgang Lotze, 1. Vorst. Volker Getrost*

Im Anschluss an den offiziellen Teil ging man zum gemütlichen Ausklang über. Schon am Nachmittag hatten die Tennisler in den Spielpausen reichlich gespendete, leckere Torten und Kuchen geschlemmt, aber am Abend gab es eine Grillparty mit einem Salatbuffet, das seinesgleichen sucht. Alle waren voll des Lobes, was der Festausschuss um Jürgen Biedermann herum auf die Beine gestellt hatte, wie köstlich und perfekt Andrea und Annabelle Munding die verschiedenen Fleisch- und Wurstsorten gegrillt haben und wie ausgezeichnet die Stimmung bei dieser Saison-Eröffnungs-Feier war.

***(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)***